



### Proponen 'sitio neutral' para hablar del HUV

**Debate interrumpido por inasistencia del director del centro asistencial llevó a plantear un cambio.**

La inasistencia del director del Hospital Universitario del Valle, Jaime Rubiano, por segunda ocasión, al debate convocado por la Comisión de Seguridad Social y Servicios Públicos de la Asamblea del Valle para conocer la situación financiera y de prestación de servicios en el centro asistencial, generó molestia y hasta la petición de emprender una moción de censura.

Después de haber sido aplazada la semana pasada, ayer delegados de varios sectores como los sindicatos, veedurías, representantes de los trabajadores, de la Contraloría Departamental, las secretarías de Salud del Valle y Cali y asociaciones de usuarios esperaban escuchar al director.

No obstante, de acuerdo con los asistentes, con el argumento de falta de garantía de seguridad el funcionario se excusó de asistir.

“Es vergonzosa la inasistencia a la citación hecha por los diputados para responder por la crisis del HUV”, dijo el diputado Ramiro Rivera Villa, quien junto con su homólogo Argirio Villegas, le habían citado.

En las cartas, el médico Rubiano señala que por motivo de hechos acaecidos en una plenaria pasada por agresiones verbales se vio en peligro su integridad física.

Para el senador Alexander López no se justifica la ausencia, mientras el diputado Rivera indicó que pedirá se estudie cuanto antes una moción de censura “la primera que quizás se tramite en la Asamblea, en la que se solicite el retiro del cargo al director”.

Finalmente, se presentó una proposición para que se convoque a una nueva reunión en un sitio neutral, que ofrezca seguridad al director, y podría ser la Universidad del Valle.



El rector de esta institución de educación superior, ingeniero Iván Ramos, dijo que se requiere una intervención del Gobierno para que saque de la crisis a la salud.

CALI

Diario El Tiempo, 24 de Julio de 2015. Página 8.